

Oscar Pistorius obtiene la libertad condicional en Sudáfrica



Oscar Pistorius

Pretoria, 24 nov (PL).- El exatleta y asesino convicto sudafricano, Oscar Pistorius, obtuvo hoy la libertad condicional a partir del 5 enero de 2024.

Pistorius fue declarado culpable de matar a su novia, Reeva Steenkamp, el día de San Valentín de 2013.

Después de dos apelaciones ante el Estado, Pistorius fue sentenciado a 13 años y cinco meses de cárcel por asesinar a Steenkamp, bajo el principio de *dolus eventualis* (término legal que describe donde el acusado prevé el daño a causar con sus acciones como algo probable).

“Clasificado como delincuente por primera vez con un sistema de apoyo positivo, la libertad condicional de Oscar Pistorius está en línea con la Sección 73 de la Ley de Servicios Correccionales”, sostuvo el

Ministerio de Servicios Correccionales un comunicado al efecto.

La libertad condicional forma parte del proceso de rehabilitación total para corregir el comportamiento delictivo y puede incluir la continuación de programas dirigidos a la reintegración a la sociedad, agregó.

Pistorius cumplirá el resto de su sentencia en el sistema correccional comunitario y será sometido a supervisión en cumplimiento de las condiciones de libertad condicional hasta que expire su sentencia, detalló el Ministerio.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/340301-oscar-pistorius-obtiene-la-libertad-condicional-en-sudafrica>



Radio Habana Cuba